

GANADORES

Morena definió a los perfiles que competirán por las alcaldías en las elecciones del próximo 6 de junio.



Eduardo Santillán Álvarez Obregón. Diputado local y fue delegado de AO de 2009-2012



Vidal Llerenas Azcapotzalco. Feleará la reelección como alcalde. Ha sido diputado local y federal.



Paula Soto Benito Juárez. Es diputada local por Morena y es la primera vez que compete por la alcaldía.



Carlos Castillo Coyoacán. Es diputado local y se perfila para ser el candidato para obtener esa alcaldía.



Roberto Candia Cuajimalpa. Exdiputado local del PRD. Se perfila para pelear por esa demarcación.



Dolores Padierma Cuauhtémoc. Diputada federal. Competirá en la alcaldía que gobernó en 2000-2003.



Francisco Chiguil Iztacalco. Buscará la reelección y si lo logra será la tercera vez que gobierne la alcaldía.



Armando Quintero Iztacalco. Busca la reelección. Ha gobernado en 2003-2006 y 2018-2021.



Clara Brugada Iztapalapa. Va por la reelección. Fue delegada de 2009-2012 y regresó en 2018-2021.



Patricia Ortiz Magdalena Contreras. La alcaldesa peleará su reelección en el cargo. Llegó en el 2018.



Víctor Hugo Romo Miguel Hidalgo. Buscará la reelección. Ya gobernó en 2012-2015 y en 2018-2021.



Judith Vanegas Milpa Alta. Volverá a ser candidata. En el 2018, perdió ante Octavio Rivero, actual edil.



Adriana Espinosa de los Monteros Tláhuac. La diputada buscará retener la alcaldía para Morena.



Gabriela Osorio Tlalpan. Diputada local. Buscará retener la alcaldía donde trabajó con Sheinbaum.



Evelyn Parra Venustiano Carranza. Experidista y diputada local que buscará la alcaldía para Morena.



José Carlos Acosta Xochimilco. Edil que competirá por su reelección en el cargo. Llegó en el 2018.

Sheinbaum y Bejarano posicionan candidatos

La Comisión Nacional de Elecciones de **Morena decide a quienes competirán por las 16 demarcaciones** y rechaza las aspiraciones de cuatro alcaldes que buscaban la reelección

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Comisión Nacional de Elecciones (CNE) de Morena definió a quienes serán sus candidatos a competir por las 16 alcaldías de la Ciudad de México para el proceso electoral del 6 de junio, en el que destaca el reposicionamiento de René Bejarano en la capital del país al colocar a cinco de sus candidatos, mientras que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, cuenta con siete aspirantes de su equipo.

El gran perdedor de este proceso interno es el equipo del senador Ricardo Monreal, luego de que les quitaran la alcaldía en Cuauhtémoc y no logran ganar la interna en la alcaldía de Magdalena Contreras.

El resto de las candidaturas recayeron en gente de Marcelo Ebrard Casaubon, Martí Batres Guadarrama, Julio César Moreno Rivera y Fernando José Abotiz Saro.

Dentro de ese proceso de selección la Comisión Nacional de Elecciones rechazó las aspiraciones de cuatro alcaldes actuales que buscaban la reelección.

Así, Sheinbaum Pardo consiguió Tlalpan, con Gabriela Osorio; Iztapalapa, con posibilidad de reelegirse de Clara Brugada Molina; Milpa Alta, con Judith Vanegas Tapia, y en Magdalena Contreras repite Patricia Ortiz, en el caso de las mujeres.

En el género de hombres, la jefa de Gobierno logró colocar a Armando Quintero, quien confía en repetir en Iztacalco; José Carlos Acosta, repite en Xochimilco, y Víctor Hugo Romo repite en Miguel Hidalgo.

A su vez, René Bejarano hizo lo propio en Cuauhtémoc, con su esposa, Dolores Padierma Luna; en Tláhuac, con Adriana Guadalupe Espinoza de los Monteros; Álvaro Obregón, Eduardo Santillán Pérez; en Gustavo A. Madero repite Francisco Chiguil Figueroa y en Coyoacán, Carlos Castillo Pérez.

En Benito Juárez fue designada Paula Soto Maldonado, gente del senador Martí Batres; en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, del actual alcalde, Julio César Moreno.

En Azcapotzalco repite Vidal Llerenas Morales, allegado al actual canciller, Marcelo Ebrard, y en Cuajimalpa, Evaristo Roberto Candia Ortega, del actual diputado local del Partido Encuentro Social (PES) Fernando Abotiz.

Con ello, la CNE de Morena dejó fuera a los muchachos del senador Ricardo Monreal Ávila, como es el actual alcalde en Cuauhtémoc, Néstor Núñez López, y Patricia Aceves Pastrana, de Tlalpan.

Frustración de los perdedores contrasta con alegría de nominados

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con todo y el cubrebocas puesto, Lidia Pérez Bárcenas, quien aspiraba a la candidatura de Morena por la alcaldía Venustiano Carranza, dejó ver su frustración, "por la ruín y amañada encuesta con que eligieron a alguien que va integrándose al partido", como es Evelyn Parra Álvarez, experidista, quien, por su parte, no cabía de alegría, "porque todo salió excelente", según dijo.

Sin embargo, la actual directora de Transparencia de la Cámara de Diputados, quien es fundadora de Morena y antes militante del PRD, adelantó que "no estoy conforme de cómo hicieron las cosas. Voy a pelear y denunciaré esto ante las ins-

tancias electorales y ante quien sea", sostuvo casi a gritos cuando abandonó el "búnker" morenista de la colonia Granada.

"Es inconcebible que la dichosa encuesta la hicieron sin informarnos nada tanto a mí como a Rocío Barrera —otra de las aspirantes a ese cargo—. Y luego, cuando nos mostraron las preguntas, todo lo hicieron para que, obviamente, los vecinos votaran en favor de Evelyn. No se vale y no lo acepto", insistió. Atrás de ella salió apresurada la todavía diputada federal Dolores Padierma Luna, quien resultó electa como candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, dejando en el camino al actual titular de esa demarcación, Néstor Núñez López, quien brilló por su ausencia en el lugar.

Héctor Ulises García, Víctor Hugo Romo y Mario Carrillo participaron en la maratónica sesión.



EL DATO



Ricardo Monreal fue el gran perdedor, al no poder colocar a ningún candidato.

En la misma situación quedó Raymundo Martínez Vite, de Tláhuac, quien por los continuos errores en su administración no tuvo oportunidad de reelegirse, pues hasta se enemistó con su "padrino", Rigoberto Salgado Vázquez, quien también pretendía regresar a ese territorio, así como Octavio Rivero Villaseñor, de Milpa Alta.

De allí resultó que al "búnker" morenista, de Ejército Nacional 359, colonia Granada, desde el mediodía de este miércoles comenzaron a llegar a cuantagotas los elegidos y, en algunos casos, sus contrincantes, quienes, aun cuando no fueron citados por la dirigencia nacional, se hicieron presentes.

Después de las 16:30 horas comenzaron a salir los primeros. Algunos con la alegría reflejada en el rostro, pese al cubrebocas,

"Desde este momento le tiendo la mano al alcalde para que trabajemos juntos. No es momento de divisiones, sino de sumar esfuerzos. Es necesario consolidar a la Cuarta Transformación. Y si ahora resulté electa, bien pudo ser él o cualquier otro, pero debemos mirar hacia adelante, de apoyarnos", sostuvo.

Entrevistada momentos antes de subir a su camioneta, conducida por una mujer, la esposa de René Bejarano Martínez reiteró su confianza en que el próximo 6 de junio resultará ganadora.

Un poco más tarde fue el turno de abandonar el inmueble para Clara Brugada Molina, actual alcaldesa de Iztapalapa y quien resultó candidata para reelegirse. Al salir ya era esperada por cinco hombres y una mujer, con los que llegó al mediodía y aguantaron a pleno rayo del sol.

"Me voy como llegué, tranquila y feliz. Claro que tuve a dos o tres contrincantes, pero no recuerdo ni sus nombres, de verdad, no es grosería. Es más, desconozco si son vecinas de Iztapalapa. Esto fue lo que provocó que ganara la encuesta con amplio margen", destacó Brugada Molina con una amplia sonrisa que ni siquiera el cubrebocas pudo disimular.

La misma actitud fue mostrada por Víctor Hugo Romo Guerra y Patricia Ortiz Couturier, alcaldes de Miguel Hidalgo y Magdalena Contreras, respectivamente, quienes también se encuentran en busca de su reelección. ●

por bloques explicaron a los aspirantes la metodología utilizada para elegirlos.

Además, sin tener "vela en el entierro", como comentaron varios de los candidatos, también estuvo presente el líder de Morena en la Ciudad de México, Héctor Ulises García Nieto, quien ahora es el más odiado por los que quedaron fuera de la contienda, pues en su mayoría ni siquiera acudieron a la reunión.

Tal fue el caso del diputado local José Luis Rodríguez Díaz de León, que aspiraba a la alcaldía Magdalena Contreras y quien, se supo, desde temprano organizó una conferencia de prensa en un hotel de la colonia Condesa para denunciar la metodología empleada para definir las candidaturas; sin embargo, todo quedó sólo en el intento. ●

Vigilará el IECM módulos de vacunación

Prende focos rojos la imagen en redes de una botella de gel con presunta propaganda

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La circulación en redes sociales de la entrega de botellas con gel en un centro de vacunación de la alcaldía Magdalena Contreras que involucra al diputado local de Morena José Luis Rodríguez Díaz de León prendió los focos rojos en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Por ello, el consejero del IECM Bernardo Valle Monroy informó a EL UNIVERSAL que a partir de este miércoles recorren esos centros de vacunación oficiales para establecer y levantar actas de todos aquellos aspirantes a cargos populares que realicen actividades de proselitismo en estos días de veda electoral.

"La tarea de estos oficiales será recabar evidencia, ya sea con fotografías, videos o material, e incluso los pendones y demás propaganda que no han retirado los precandidatos y que debieron retirar desde el 31 de enero pasado, cuando concluyeron las precampañas", comentó.

En el caso del diputado local morenista, cuyo nombre traía la etiqueta de las botellas con gel, Valle Monroy reveló que ya recaban todo tipo de evidencia a fin de determinar si integran alguna carpeta, "pero apenas estamos en eso, establecer circunstancias de tiempo, modo y lugar, para integrar el acta", aclaró.

Por la tarde, en redes sociales el diputado local difundió que ya había interpuesto el deslinde ante el IECM.

El también presidente de la Comisión de Asociaciones Políticas (CAP) dijo que ayer mandaron a oficiales electorales a todos los puntos donde aplican la vacuna, "porque es un tema de preocupación y ocupación, sobre todo en estos días que estamos en inter-campañas. No se puede promover ningún precandidato o candidato", enfatizó. ●

31

DE ENERO fue la fecha límite para la promoción de las candidaturas.



Editor: Joel Ruiz
Coeditora: Johana Robles
Tel: 55 5709 1313
Ext: 4524 y 4521